Communiqué de presse

Stéphanie Pacaud 06 52 69 91 92 / 09 53 17 98 21 diffusion@quatuormanfred.com



Le festival Musiques en voûtes à VAUX-EN-PRÉ

Le festival Musiques en voûtes, encouragé par le souvenir de ses 21 précédentes éditions, invite à la découverte du patrimoine et de la musique de chambre à l'occasion de visites, moments musicaux, conférences et concerts dans toute la Bourgogne.

Cette année, Musiques en voûtes fait escale à **Vaux-en-Pré**, en partenariat avec **la commune** qui s'efforce de mettre en valeur le patrimoine local.



INFOS/RÉSERVATIONS
03 80 67 11 22
contact@quatuormanfred.com
www.quatuormanfred.com

Dimanche 13 septembre 2015

Église Saint-Roch

14h30 Découverte des peintures murales de l'église Saint-Roch Par Laurence Blondaux, conservatrice et restauratrice de peintures

15h30 Moment musical : Quatuor Ashka CHOSTAKOVITCH, Quatuor à cordes opus 110

16h30 Conférence "Comment décrypter les églises romanes" Par Jean-Paul Lemonde, ingénieur des mines

18h00 Concert: Quatuor Manfred

MOZART, Quatuor à cordes en sol majeur K 387 TCHAÏKOVSKI, Quatuor à cordes n°3 opus 30 en mi b mineur

VISITE | CONFÉRENCE | MOMENT MUSICAL : entrée libre CONCERT : plein tarif 15€ - tarif réduit 10€ - gratuit moins de 12 ans



MUSIQUES EN VOÛTES



L'Église Saint-Roch

Longtemps entourée du cimetière communal et dominant le village l'église romane Saint-Roch (milieu du XIè) est à nef unique jadis plafonnée et précédée d'un porche (XVIIè-XVIIIè). Au terme de la nef, quatre marches mènent au transept flanqué de deux renflements en guise de croisillon. La travée du chœur s'ouvre sur une abside voûtée en cul de four avec des fresques datant du XIIIè, XIVèet de 1513. Le clocher ajouré de baies jumelles plein cintre s'achève sur une pyramide en maçonnerie.



Le Quatuor Manfred

Marie Béreau, Luigi Vecchioni, violons Emmanuel Haratyk, alto - Christian Wolff, violoncelle

Initiateur du festival Musiques en voûtes et d'une saison de concerts à Dijon, le Quatuor Manfred est un des quatuors français les plus primés de sa génération. Il se produit en France et à l'étranger aux côtés de musiciens de renom tels que C. Désert, M. Coppey, N. Bône, F. Héau, P. Moraguès Xavier Phillips, Anne Queffélec... Sa discographie, riche et saluée par la critique, se verra prochainement complétée par un nouvel enregistrement, prévu en janvier 2016, autour du programme Bye Bye Berlin! avec la chanteuse Marion Rampal.



Le Ouatuor Ashka

Amèle Metlini, violon | Clément Buvat, violon Maud Lepri, alto | Marine Sonnic, violoncelle

Le Quatuor Ashka est né en 2013 lors des études communes de quatre jeunes musiciens au sein du PESM de Bourgogne. Il effectue un travail de fond sur le répertoire de musique de chambre auprès de la violoniste Marie Béreau, membre du Quatuor Manfred.